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CR séance Mairie d’Echenevex – APiCy 
16 septembre 2024 

 

Présents Mairie d’Echenevex : Madame le Maire Isabelle Passuello (IP),  

     Conseiller communal Pascal Brun (PB) 

 Conseillère communale Leïla Smith (LS) 

Présent APiCy :   Yvan Bohanes (YB) membre du bureau d’APiCy 

 

L’ordre du jour suivant est proposé par APiCy : 

1) Les avancés des aménagements vélo/piéton ; 

2) Prendre connaissance du projet de la commune sur la RD89 ; 

3) La pose des arceaux pour les vélos à l’arrêt du bus sur la RD984C ; 

4) La pose des arceaux, dignes de ce nom, pour les vélos à la Mairie, à l’école et à la salle de fête ; 

5) La position de la commune sur le Schémas Directeur Vélos (SDC) ; 

6) L’amélioration des zones 30 

7) Les actions pour respecter la vitesse de circulation des automobilistes sur les routes ; 

8) Proposition de ramassage ponctuel des déchets à Echenevex par APiCy (comme remerciement 

au don de la Mairie à APiCy) 

9) Divers. 

 

Avant-propos : 

La séance a été convoquée très rapidement, dans le but de respecter la date proposée par la Mairie, par 

conséquent les autres membres du bureau d’APiCy n’ont pas pu assister à la séance. 
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1) Les avancés des aménagements vélo/piéton 

Depuis la dernière séance (2022), YB constate une avance des aménagements ou actions en 

faveur des cyclistes et des piétons : 

- Prolongement du trottoir au centre du village (financé par le promoteur du nouveau bâtiment) ; 

- Elagage et nettoiement de la bande cyclable sur la route de Chenaz entre l’ancienne voie ferré et 

La Table-Ronde : 

- Une portion de la route de Chenaz près de la Table-Ronde est limitée a 30 km/h 

 

2) Le projet de la commune sur la RD89 

Il s’agit de créer un trottoir sur la RD89 entre les ronds-points de Mathieu et de Mury. 

IP n’a pas prévu de présenter le plan mais explique que le trottoir sera de 1,50m et est situé sur 

la parcelle de la commune, par conséquent les travaux commenceront bientôt. 

Malheureusement il n’y a pas la place ni pour les pistes ni pour les bandes cyclables. 

YB propose de marquer les logos vélos sur la chaussée et de créer les passages piétons sur les 

routes entrantes/sortantes du giratoire pour assurer les traversées en direction du centre sportif 

et de la Table-Ronde. Il demande que les arceaux seront posés à l’arrêt du bus TER par l’Agglo. 

 

3) La pose des arceaux à l’arrêt du bus sur la route D984C 

Voir le point 2) 

 

4) La pose des arceaux, dignes de ce nom, à la Mairie, à l’école et à la salle 

polyvalente 

YB demande la pose des arceaux au endroits indiqués pour sécuriser le stationnement des vélos 

des adultes. Pour rappel, les racs « dite pinces roues » sont a utiliser pour les vélos des enfants ; 

pour les vélos des adultes ils sont à déconseiller. On peut juste sécuriser la roue avant mais pas 

le vélo entier. 

 

5) La position de la commune sur le Schémas Directeur Vélos (SDC)  

PB explique que la commune était étonnée que la vélo-route sur l’ancienne voie de la SNCF est 

classée en catégorie 2 et non pas en classe principale et n’est pas subventionnée par l’Agglo. 

Donc il demande la révision du classement puisque la vélo-route relie les villes/villages de Pays 

du Gex. 
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Notamment Divonne-les-Bains, Grilly, Gex, partiellement Cessy et Echenevex, Chevry, Saint-

Genis-Pouilly, Sergy, Thoiry, Saint-Jean-de-Gonville, Péron, Farge et Collonges. (13/27).  

La commune a aussi complétée le réseau par un certain nombre de tronçons touchants la 

commune d’Echenevex. 

 

6) Zone 30km/h ? 
 

YB a présenté les possibilités d’aménagement au centre du village (voir annexe) et propose de 

créer un passage pour les piétons sur la rue F. Estier/rue de la Fruitière qui est urgent à réaliser. 

IP signale que la commune réfléchie quel aménagement mettre en place sur cette zone du 

village. ( zone 20, zone 30 plus courts, etc…) 

YB propose de créer le CVCB (chaucidou) sur la rue de Stand. Une discussion s’en suit sur le type 

d’aménagement. 

 

7) Les actions pour respecter la vitesse de circulation des automobilistes sur 

les routes 

IP explique que la commune à crée un mini-journal « Le Caneton d’Echenevex » à paraître entre 

deux numéros du bulletin municipal qui complète les informations à la population du village. 

Donc un texte concernant le respect du code de la route pourrait figurer sur Le Caneton. 

 

8) Proposition de ramassage ponctuel des déchets à Echenevex par APiCy 

(comme remerciement au don de la Mairie à APiCy) 

La mairie est intéressée par cette action, mais propose de la réaliser l’année prochaine (2025) ; il 

reste à définir les modalités et la date. 

 

9) Divers  

Covoiturage par l’application « Hé Léman » C’est trop tôt de porter une opinion par manque de 

statistiques. 

IP demande à APiCy de communiquer, sur le site et le bulletin mensuel d’APiCy, les sites de « Hé 

Léman » et « transport à la demande ». Elle propose que les membres d’APiCy s’inscrivent sur 

les deux sites pour dynamiser leur fonctionnement. Elle demande une mention du respect du 

code de la route par les cyclistes dans le bulletin mensuel d’APiCy. 

 

CR rédigé par Yvan Bohanes membre du bureau d’APiCy, le 18.09.2024 


